

Der mobile SOMA startet im Mostviertel

18 Gemeinden dabei | Ab 1. Juli können Bedürftige neues Angebot nutzen.

MOSTVIERTEL | Mit 1. Juli startet der mobile SOMA (Sozialmarkt) Mostviertel seine Tour in die Gemeinden Ardagger, Aschbach-Markt, Böheimkirchen, Gresten, Haag, Hainfeld, Herzogenburg, Lilienfeld, Melk, Persenbeug-Gottsdorf, Pöchlarn, Purgstall, Seitenstetten, St. Valentin, Steinakirchen/Forst, Traisen, Waidhofen/Ybbs und Ybbsitz. „Wir bedanken uns herzlich bei allen Gemeinden, die hinter dem SOMA Mostviertel mobil stehen und bereits zusagten, den SOMA mobil bei den Erstinvestitionen zu unterstützen“, erklärt Anneliese Dörr, Regionalmanagerin für den SOMA Mostviertel mobil.

„Wir freuen uns, dass der SOMA Mostviertel mobil nun endlich realisiert werden kann und dadurch Bürger in vielen Gemeinden des Mostviertels das SOMA-Angebot nutzen können. Für St. Valentin ist es in jedem Fall eine Bereicherung“, so Kerstin Suchan-Mayr, Bürgermeisterin von St. Valentin.

Für den SOMA Mostviertel mobil werden übrigens noch ehrenamtliche Mitarbeiter gesucht. Am Mittwoch, 4. Juni, 9 Uhr, gibt es eine Informationsveranstaltung im Sozialmarkt Amstetten in der Wagmeisterstraße 7.